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A n fra g e 

der Abgeordneten Sandmeier, Kraft 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Einstellung von Soziologen in den Bundesdienst 

Irnmer häufiger wird von Absolventen der Soziologie Klage 

geführt, daß die praktischen Berufsaussichten schlecht sind. 

Es ist unbestritten, daß sich für viele Bereiche der Bundes

verwaltung die Einstellung von Soziologen geradezu aufdrängt. 

Offensichtlich wurde aber diesem Problem bisher zu wenig 

Bedeutung beigemessen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundeskanzler folgende 

A n fra g e: 

1. Wie viele Dienstposten wurden für Soziologen im Bereich 

der Bundesverwal·tung aufgeteilt nach Ressorts seit 1970 

geschaffen? 

2. Wie viele Soziologen wurden seit 1970 - getrennt nach 

Ressorts ijn den Bundesdienst aufgenommen? 

2224/J XIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




